

# TASTEN BLÄTTLE



## Jugendaktion „Schrumpffolie und Schokofondue“

Am Samstag den 13. April 2024 trafen wir uns im Bürgerhaus Sonne zur Jugendaktion. Wir haben Schlüsselanhänger gebastelt. Zuerst haben wir aus der Schrumpffolie einen großen Kreis ausgeschnitten und diesen dann angemalt. Man konnte verschiedene Motive malen oder mit Namen beschriften. Als alle fertig waren haben wir die Schrumpffolie auf ein Backblech gelegt und in den Ofen geschoben. In der Zwischenzeit gab es noch leckeres Schokofondue. Wir haben uns alle über unser Ergebnis sehr gefreut, es war ein toller Nachmittag.  
Paula Huffziger, 9 Jahre



**Ausgabe 3 / 2024**

**Viel Spaß beim Lesen**



## Auftritte Ensemble

Am 11.05.2024 spielten Jasmin Halbächs, Tobias und Nadine Pongs, Karin Wagner und Michaela Albat bei „Musik am Abend“ in der evangelischen Stadtkirche in Bad Wimpfen.

Einen Tag später hatten die fünf gleich noch einen Auftritt und zwar im Wohn- und Pflegezentrum St. Vinzenz in Plattenhardt

## Regionalwettbewerb am 20.04.2024

Sechs junge AHC-Mitglieder waren am 20.04.2024 beim Wertungsspiel in Markgröningen und haben sich im Solo oder Trio der Jury gestellt.

Die Jungs und Mädchen zwischen 6 und 13 Jahren waren natürlich sehr aufgeregt, da es für viele von Ihnen die erste Teilnahme an einem Wettbewerb war.

Sie haben alle eine „ausgezeichnete“ Leistung abgeliefert und jeder durfte einen Pokal mit nach Hause nehmen. Glückwunsch!



## Herzlichen Glückwunsch hoch zwei!

Unsere Jugendleiterin Nicole Alber feierte am 28.06.2024 ihren 18. Geburtstag und hat mittlerweile auch erfolgreich ihr Abitur bestanden. Wir gratulieren ihr von Herzen und wünschen ihr alles Gute für die Zukunft!

## Termine 2024

- 20.7. Backhausfest
- 21.7. Jugendaktion Kanu fahren
- 7.+8.9. Kirchplatzfest
- 29.7. Sommerferienprogramm AHC
- 19.10. Landesmusiktag
- 23.11. Herbstkonzert

## 750-Jahr Feier Sielmingen

Am 20.04.2024 lud die Arbeitsgemeinschaft Sielminger Vereine und die Stadt Filderstadt in die Gemeindehalle ein, um die erste urkundliche Erwähnung Sielmingens im Jahr 1274 zu feiern.

Wir durften dabei sein und unterhielten mit drei Stücken.

Auch mit dabei waren die Landjugend, der Musikverein, Stadtarchivar Back, OB Traub, der Posaunenchor Sielmingen, unser Ehrenmitglied Paul Schur, ...

Es war eine sehr schöne Feier und ein abwechslungsreicher Abend!



## Jugendaktion: Filmenachmittag (01.06.2024)

Wir sollten heute eigentlich in den Kletterwald Schnellbachtal gehen, aber der langanhaltende Regen hatte uns einen Strich durch die Rechnung gemacht und wir konnten nicht in den Kletterwald gehen.

Kurzerhand hat Nicole, unsere Jugendleiterin uns einen gemütlichen Filmenachmittag im Bürgerhaus Sonne organisiert. Danach haben wir noch zusammen das Spiel „Bombe“ gespielt und hatten viel Spaß.

Emilia Bektas, 10 Jahre

## Happy Birthday Rolf!!

„Unser“ Rolf feierte am 3. Mai seinen 60. Geburtstag und sowohl die Spieler des 1. Orchesters als auch die Musiker seiner anderen Vereine und Orchester (HHC Grötzingen, AC Bonlanden, Concave Filderstadt) waren eingeladen.

Das Riesenorchester (dirigiert von Gabor, einem Concave Spieler) gratulierte Rolf mit einem Ständle „seiner“ Arrangements („Music“, einem ABBA-Medley und „Totale Finsternis“ aus Tanz der Vampire). Außerdem überraschten wir ihn mit einem selbst gestalteten Ordner mit Berichten Fotos, Steckbriefen der Spieler, usw. und einem auf ihn umgeschriebenes Lied, welches alle Gäste sangen und das 1. Orchester spielte die Melodie des Nessaja Liedes.

Von ganzem Herzen wünschen wir ihm alles Liebe und Gute, Gesundheit und Glück, Freundschaft und Spaß sowie weiterhin viel Freude an der Akkordeonmusik und viel Erfolg mit seinen Schülern!



## Bundeswettbewerb, AMP 2024

Nicole Alber spielte beim Bundeswettbewerb (Akkordeon-Musik-Preis) am 10.5.2024 ein abwechslungsreiches und anspruchsvolles Programm:

- aus „Divertissement pour Accordéon“, 3. Sérénade von Wolfgang Jacobi
- aus „Englische Suite Nr. 3, g-Moll, BWV 808“, 1. Prélude von Johann Sebastian Bach
- „The flight beyond the Time“ von Petri Makkonen

Sie konnte in der höchsten Altersgruppe (AG 5) den 5. Platz mit der Höchstnote „hervorragend“ erreichen. Tolle Leistung!



### Fleißiges Jugendorchester

Das Jugendorchester, unter der Leitung von Rolf Weinmann ist viel unterwegs und macht Musik! Da jagt doch wirklich ein Auftritt den anderen:

- 17.05. in den Karl-Schubert Werkstätten
- 22.06. beim Tag der offenen Tür im FILUM
- 30.06. auf dem Bärenfest
- 20.07. Backhausfest

Die Zuschauer waren auf jeden Fall begeistert, und die jungen Musiker hatten Spaß!



Für ihr fehlendes Orchestermittglied Simon Wolter, haben die Mitglieder des Schülerorchesters eine Karte für ihn gestaltet und geschrieben.



### Preisverleihung für unser Kindertheater „Tabaluga & keiner will erwachsen werden“

Die Bürgerstiftung Filderstadt verlieh uns eine Förderung in Höhe von 700 Euro für das 27. Kindertheaterstück.

Mit diesem Geld würdigte die Stiftung, dass wir nun schon seit vielen Jahren einmal jährlich ein Kindertheaterstück in Eigenregie realisieren und dabei auch Menschen mit Behinderung und Migrationshintergrund integrieren.

Am Abend des 11.04.2024 kamen Rainer Dieringer und Wolfgang Herb von der Bürgerstiftung extra ins Bürgerhaus „Sonne“ nach Sielmingen zur symbolischen Scheckübergabe und gratulierten den Aktiven zum Preis.



*Jugendaktion: Mitmachausstellung „Die kleine Hexe“*

*Wir trafen uns am Samstag den 18. Mai um 9.15 Uhr am Bahnhof in Bernhausen. Als alle da waren, fahren wir zu Acht mit den öffentlichen Verkehrsmitteln nach Stuttgart zum Jungen Schloss. Dort bekamen alle einen Zauberstab aus Holz, den wir in farbige Sterne steckten, die wir suchen mussten. Jeder der wollte, konnte am Anfang einen Umhäng mitnehmen, um auszusehen wie eine kleine Hexe. Es gab auch den tiefen Wald, in dem die kleine Hexe wohnt, ihr Hexenhäuschen, den kleinen Wochenmarkt und eine kleine Höhle zum Durchkriechen.*

*Als wir wieder draußen waren, liefen wir zu einem Park. Dort haben wir geverspert und faules Ei gespielt. Auf dem Rückweg mit S- und U-Bahn spielten wir „Ich packe meinen Koffer“: Es war sehr schön.*

*Pauline Stoll, 10 Jahre*



Hi zusammen,  
da ich mein Abitur nun geschafft habe, stellt sich natürlich schnell die Frage, was danach kommt. Nun steht der Plan für mein nächstes Jahr fest: Ich werde von Oktober 2024 bis April 2025 in Neuseeland ein „Work & Travel“ machen. Mit diesem Auslandsprogramm hat man die einmalige Möglichkeit, das Land und die Kultur, wie der Name schon verrät, beim Arbeiten und Reisen in verschiedenen Facetten zu erkunden. Dementsprechend kann ich in dem halben Jahr keine Jugendveranstaltungen organisieren. Trotzdem möchten wir nicht, dass unsere regelmäßigen Treffen einschlafen, weshalb Jana Pongs und Florian Schweizer in diesem Zeitraum die Jugendaktionen planen werden. Die beiden kennt ihr ja auch schon gut, daher bin ich sehr dankbar, dass sie die Jugendarbeit im AHC übernehmen so lange ich weg bin. Jetzt freu ich mich aber erstmal auf unseren Verein-sausflug in den Europapark im September. Und noch vor den Sommerferien aufs Kanu fahren mit der Jugend!

Eure Jugendleiterin, Nicole Alber

***SEID DABEI***

**Die nächste Jugendaktion findet am 26.07.2024 von 14:00 – 17:30Uhr statt.**

**Wir gehen Kanu fahren!**

**Anmeldungen sind noch bis zum 21.07.2024 möglich.**

**Einfach melden bei Nicole unter [jugendleiter@ahc-sielmingen.de](mailto:jugendleiter@ahc-sielmingen.de)**



**Jasi Halbächs und Michi Albat haben auf dem Plattenhardter Frühlingsfest beim AC Bonlanden ausgeholfen und machten mit ein paar anderen AHC-lern, die zugehört haben dieses Foto.**